

Casmu solicita al Msp acceso al informe de los interventores que evaluaron a la mutualista

Principal



Publicada el: 28/10/24	Visitas: 68
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/casmu-solicita-al-msp-acceso-al-informe-de-los-interventores-que-evaluaron-a-la-mutualista_6652.php

CASMU SOLICITA AL MSP ACCESO AL INFORME DE LOS INTERVENTORES QUE EVALUARON A LA MUTUALISTA

Principal

Casmu solicita al Msp acceso al informe de los interventores que evaluaron a la mutualista

"El presidente del Casmu, Raúl Rodríguez, reclama acceso al informe que sigue sin ser disponible tras un mes de espera."

Casmu Solicita Acceso al Informe de Interventores del MSP

El Casmu ha presentado un pedido formal al Ministerio de Salud Pública (MSP) para obtener el acceso al informe elaborado por los interventores designados por el Poder Ejecutivo, en el contexto de la intervención a la institución de asistencia médica colectiva. Raúl Rodríguez, presidente del Casmu, recordó que el decreto gubernamental establece la obligación de los interventores de elevar un informe a la Junta Nacional de Salud (Junasa) del MSP.

"Ese informe, sabemos que fue elaborado. Sin embargo, ha pasado un mes y aún no hemos podido acceder a él", expresó Rodríguez.

"Por ello, solicitamos poder conocer el informe para identificar los puntos en los que podemos trabajar juntos y mejorar la eficiencia de la institución".

Rodríguez señaló que "las mejoras pueden ser objeto de coincidencias o no.

Si estamos de acuerdo, las implementamos; si no, discutimos las diferencias con los interventores en un marco constructivo".

También destacó la colaboración mutua que se mantiene con los interventores, quienes reciben información económico-financiera de los contadores de la mutualista.

El presidente del Casmu anticipó que se reunirá con la ministra de Salud Pública, Karina Rando, el día miércoles y confía en que podrá conocer el informe durante ese encuentro.

Además, Rodríguez informó que el Banco República ya ha realizado un primer desembolso de 1.000 millones de pesos, correspondiente a la garantía de 2.184 millones aprobada por el Parlamento, destinada a afrontar la situación financiera de la mutualista.

Tras el acuerdo alcanzado entre los interventores, el Ministerio de Economía y la Junasa para la liberación de estos fondos, la mutualista ha enviado la lista de proveedores que serán los primeros en recibir pagos para saldar parte de las deudas pendientes.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CASMU SOLICITA AL MSP ACCESO AL INFORME DE LOS INTERVENTORES QUE EVALUARON A LA MUTUALISTA

Casmu solicita al msp acceso al informe de los interventores que evaluaron a la mutualista

Tags

millones, informe, presidente, elaborado, acuerdo, ministerio, reclama, financiera, conocer, interventores, mutualista, disponible

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *El gobierno emitió un decreto que amplía las facultades de los interventores en Casmu*
- 4.0 *** *Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando*
- 4.7 *** *Casmu presenta su primer informe al Msp: "Estaremos atentos a sus recomendaciones para definir los próximos pasos", afirmó Rando*
- 4.6 *** *Casmu: Rando asegura que la intervención sigue en pie mientras aguarda el primer informe*
- 4.9 *** *Banco República otorga un nuevo adelanto de 125 millones de pesos al Casmu para fortalecer sus servicios de salud*
- 3.9 *** *Senado aprobó por unanimidad garantía millonaria para el Casmu y crea comisión de seguimiento para la reestructura*
- 3.6 *** *José Mujica ingresa al Casmu para continuar su tratamiento oncológico con la mejor atención posible*
- 4.5 *** *José Mujica se encuentra hospitalizado en el Casmu debido a su*

4.3 * *José Mujica regresa al Casmu: ingresó para una serie de estudios médicos*

4.5 * *Un juez evaluará si una conductora deberá abonar 709.828 pesos al sanatorio Mautone en compensación por las lesiones ocasionadas a un afiliado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024